

Fernández Buena, Carlos

273

San Andrés, 33.

Señorita Angélica Palma.

Mi distinguida y muy admirada amiga:

Ante todo, perdón por mi falta y por

mi silencio, que voy a explicar y justificar seguidamente. Desde el miércoles 23 del pasado abril, hasta anteayer, he estado en cama, víctima de un fuerte resfriado que, sin duda, tomé al regresar de mi viaje a Cuenca. Por lo tanto, no pude asistir a su casa el jueves como era mi vivo deseo, ni escribirla tampoco, dado que he perdido mi libro de notas donde figura el número de su casa, que mi memoria no recuerda. Hoy salgo a la calle por primera vez, y me apresuro a

CO-AP

Caj. 1

Doc. 255

fol. 1

ir a su casa, llevando esta carta. Como supongo que mañana nos veremos en la reunión de la señora de Alcalá Galiano, allí acordaremos cuando tendré el placer de charlar un rato con ustedes.

Con respetuosos saludos a sus hermanas, y suplicándola de nuevo perdone mi incumplimiento involuntario, besa sus pies su buen amigo y admirador

Carlos Fernández Cuenca

Hoy domingo, 4.